

**Protokoll:**

Auf Nachfrage erklärt Baudezernent Flöck, es sei nicht sinnvoll, den Radweg in der Beatusstraße zu ertüchtigen, um eine kurzzeitige Lösung zu finden. Im Fachbereichsausschuss IV werde voraussichtlich Anfang des nächsten Jahres eine Vorstellung der möglichen Varianten für den Ausbau erfolgen. Die Verwaltung habe im Haushalt einen Ansatz eingerichtet, der die große Variante zuließe. Sollte sich der Stadtrat für die kleinere Variante entscheiden, könne man diesen Ansatz entsprechend anpassen.